
Protokoll FaRa FNW 

 

DATUM: 14.10.2013 

ZEIT: 17:00-19:30 Uhr 

 

ANWESENDE:    Marlene Bliefernicht, Juliane Klamser, Lea Höfer Christoph Klopp, Stefan Repplinger,  

Fabian Bangel, Jan Landwehrs (Protokollant)  

 

ABWESENDE:    Franziska Kausche 

 

TAGESORDNUNG: 

1. Regularia und Posteingänge 

2. Berichte 

3. Laufende Aufgaben 

4. Interne Organisation 

5. Veranstaltungen 

6. Anträge 

7. Sonstiges 

 

 

1. REGULARIA und POSTEINGÄNGE 

 Es sind 7 Mitglieder des Fachschaftsrates anwesend. Somit ist der Fachschaftsrat 

beschlussfähig. 

 Posteingang: Werbung für Tagungen/Workshops, Kontoauszüge 

 

2. BERICHTE 

 Evaluierung der Einführungswoche:  

o Psychologie:  

 Ein Helfer ist kurzfristig abgesprungen, weil er nicht damit 

einverstanden war, Alkohol an so junge Menschen und zudem zu früher 

Tageszeit auszuschenken.  

→ Kritik verständlich, aber es wurde niemand dazu genötigt  

 ansonsten gutes Feedback. 

 Budget nicht ausgeschöpft, Quittungen gingen an Christoph 

 

o Physik:  

 nur 9 statt der erwarteten 16 Master-Studenten; Spieleabend war ein 

voller Erfolg; Kneipenabend wegen des Regens anstelle des Grillens  

o  INS:  

 Kritik: Es gab keine offizielle Einladungs-/Informationsmail, so dass 

einige Studenten nicht Bescheid wussten. 

  

 Fakultätsrat (02.10.):  

 Neue Mitglieder des Prüfungsausschusses 

 es soll keine Fakultät geschlossen werden  

 neues Stundenplanprogramm funktioniert nicht, es wurden aber schon 

hohe Leasinggebühren bezahlt → wird gekauft und vermutlich zum SS 

eingesetzt; INS werden es evtl. nicht verwenden 

 

3.  LAUFENDE AUFGABEN 

 Impro-Theater: Samuel Lopez Santamaria möchte Theatergruppe in der Uni auf die Beine 

stellen; Hr. Kirbs möchte, dass jemand, z.B. der FaRa, als Fürsprecher agiert. 
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 Abstimmung: Unterstützen wir das Impro-Theater?  

→ Der FaRa hat  einstimmig dafür gestimmt. Juliane verständigt sich mit Hr. Kirbs. 

 

 Schnupperstudium: Fr. Kabisch möchte, dass jemand zur Verfügung steht, um ggf. Mit Schülern 

zu reden und sie herumzuführen. Lea erklärt sich bereit. Muss im Detail noch geklärt werden. 

 Herbstuni: am 22.10. , für naturwissenschaftlich interessierte Mädchen, Lea und Juliane arbeiten 

mit 

 Vollversammlung: zu Kürzungsplänen; Mi G16-H5 20:00 Uhr 

 PhysikerInnen-Forum auf unserer Website soll entstehen:  

 Zur jahrgangsübergreifenden Kommunikation  

 benötigen Listen mit immatrikulierten Studenten, damit nur solche Zugang 

haben; keine Altklausuren o.Ä.  

 Lukas und Markus setzen das auf; Stefan sorgt dafür, dass es auf unsere 

Website kommt; Einer der FaRa-Physikern sollte sich da mit reinhängen 

 Nightline: Sorgentelefon für Studenten; wird auf Facebook und der Website verlinkt 

 KolumbianerInnen-Besuch im Mai:  

 Die Psychologen und Neurowissenschaftler organisieren Stadtführung und 

abendliche Unternehmung 

 Anfrage an IKUS, ob sie sich dabei engagieren möchten  

 Positives Signal an Prof. Pollmann; Finanzierung muss aber von denen 

gesichert sein  

 genaue Planung dann zum Sommersemester 

 Benotung des Moduls „Neuroethologie“ (INS): Prof. Braun fragt nach Abschaffung der Klausur 

nach mögliher Benotung des Moduls. Sein Vorschlag eines Abstracts erscheint auch uns die beste 

Variante zu sein. 

 Master Umweltpsychologie/ Mensch-Maschine Interaktion:  

 Professur zur Mensch-Maschine Interaktion ist unbesetzt 

 Studenten (vertreten durch Emily Bauske) fühlen sich in diesem Bereich 

unzureichend betreut. Möchten Fr. Dr. Jipp als Professorin. 

 Professur ist aber an der FMB angesiedelt. Wir können wenig Einfluss nehmen. 

 Es fanden bereits Gespräche statt, aber finanzielle Mittel reichen nicht aus.  

 Übersetzung der Prüfungsordnung der INS:  

 es existiert keine vernünftige englische Übersetzung.  

 jede Übersetzung ist unter Vorbehalt d.h. es gilt nur die deutsche 

 Stefan wird das nochmal im Fak.-Rat ansprechen 

 Vortragsangebot zur Psychoanalyse: 

 Lea und Stefan halten es für wertvoll, da die Psychoanalyse nur noch selten 

gelehrt wird, aber noch viele noch darin ausgebildet wurden  

 Lea übernimmt die Korrespondenz 

 

 

4.  INTERNE ORGANISATION 

 Dropbox: Noch nicht alle Mitglieder haben Zugriff. 

 Inventur: vor der nächsten Sitzung; verantwortlich: Christoph, Fabian und Jan  

 Finanzordnung:  

 Muss überarbeitet werden (Abgleich mit der geänderten Satzung; 

Rechtschreibfehler)  

 Stefan kümmert sich um die Überarbeitung  

 

 Kaution: Handhabung muss geklärt werden:  

 Höhe der Kaution(en) soll von den Inventurverantwortlichen bei der Inventur 

festgelgt werden.  
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 Aufbewahrungsort für die Kaution?  

 Nur der Ausleihende oder ein von ihm bevollmächtigter soll die Kaution 

ausgehändigt bekommen. Die Vollmacht soll zum Kautionsformular hinzugefügt 

werden. Der Ausleihende, sowie der FaRa  sollen ein Exemplar bzw. ein Kopie 

des  Kautionsformulars (mit Namen und Unterschrift des Ausleihenden) 

bekommen. 

→ Der FaRa hat einstimmig für die genannte Vorgehensweise gestimmt 

  Lea bearbeitet das Kautionsformular.  

   

5. VERANSTALTUNGEN 

 Vortragsangebot „Gemeingüter“ (Umweltpsychologie) von Denis Neumüller:  

 Am 23.10. in Anknüpfung an das Kolloquium der Umweltpsychologie  

 beantragt wurden 150€ zur Erstattung der Fahrtkosten, sowie eines kleinen 

Honorars 

→ 5 Stimmen dafür, 1 Enthaltung  

 Stefan will bei der grünen Jugend anfragen, ob die sich daran beteiligen möchten 

 Ordentlich Werbung muss kurzfristig betrieben werden 

 Stefan beantragt einen Raum 

 

 Absolventeverabschiedung am 30.11.:  

 Rede: traditionell hält jemand vom FaRa eine kleine Rede. Wird bei der nächsten 

Sitzung besprochen. 

 Vorschlag: Wir bezahlen die Eintrittskarten (je 25€) der beiden Ausgezeichneten 

Studenten (Damit diese nicht für die Inempfangnahme einer Ehrung bezahlen 

müssen. Ihre Verabschiedung hatten sie nämlich bereits 2012 und würden sonst 

evtl. gar nicht kommen.)  

→ Abstimmung: 4 Stimmen dafür, 2 Enthaltungen 

 Der FaRa hat dem Vorschlag zugestimmt 

 Wir sammeln Spenden von den Professoren 

 Der Unishop möchte einen Stand aufstellen um T-Shirts/Pullover der OvGU zu 

verkaufen 

→ Wir sind dafür 

 bei der nächsten Sitzung wird alles endgültig geklärt  

 

  

6. ANTRÄGE 

 Lino Maier von der Bundesvereinigung Logistik:  

 Beantragt wurden 475€ an Fahrtkosten für eine Exkursion mit Studenten zum 

Stahlwerk der Salzgitter AG 

→ Der FaRa hat die Unterstützung einstimmig abgelehnt, da dieses Angebot 

nicht für Studenten unserer Fakultät interessant ist.  

 

7. SONSTIGES 

 

 voraussichtlicher Termin der nächsten Sitzung: am 28.10. um 17:00 Uhr unter Stefans Leitung 

 

 

 

 

 

_________________________________  _______________________________ 

Unterschrift Vertreter FaRa  Unterschrift Protokollant 
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